

キラリッ★山本っ子

5月号

令和2年5月27日 発行
文責 後藤

登校日の様子から

新型コロナウイルス感染予防のため、県内の小中学校・県立学校は約1か月、臨時休業になっていました。

その間、学校再開に向けての登校日(授業日)を6日間設定し、25日(月)に学校再開となりました。

久しぶりの学校ですが、子どもたちはとても楽しそうに過ごしています。しかし、外出できず、家庭で過ごす日々が続いたので、生活リズムや環境の大きな変化で、体調が整わない児童も見られました。

学級担任をはじめ、職員全員で子どもたちを見守り、小さな変化にも対応していきたいと思っています。



【友だちと数遊びをする1年生】



【図工で段ボールスタンプやビー玉転がし、ストロー吹きに取り組む4年生】



6月行事予定

日(曜日)	行事
1日(月)	ALT来校
2日(火)	全校集会、尿検査
4日(木)	フッ化物洗口
5日(金)	イモ植え生活科 (1・2年、保育園児)
8日(月)	ALT来校
9日(火)	クラブ活動 子どもによる安全点検
11日(木)	読み聞かせ、田植え フッ化物洗口、2次尿検査
12日(金)	プール清掃予定(5・6年)
15日(月)	ALT来校
16日(火)	みどりの少年団結団式
18日(木)	保育園児との交流予定 (4年生)、フッ化物洗口
19日(金)	委員会活動
22日(月)	ALT来校
23日(火)	クラブ活動
25日(木)	プール掃除予定(5・6年) フッ化物洗口
26日(金)	参観日
29日(月)	ALT来校

6月の参観日

6月の参観日は、予定どおり26日(金)に実施する予定です。

詳しい日程や内容については、本日配付いたします文書でご確認ください。



5月の山本っ子！



5月13日（水）の登校日、5年生が種もみ蒔きをしました。JA 青年部の会員で、本校の保護者である今井 敏隆さんを講師として招き、土の入れ方、種もみの蒔き方、水のかけ方等を教えていただきました。初めて種もみ蒔きをする児童もいましたが、みんなで協力して上手に蒔いていました。前日には、JA 青年部の方々がビニルハウスも組み立ててくださいました。ありがとうございました。

6月11日（木）には、3年生から6年生みんなで田植えをします。おいしいお米ができるのが楽しみです。



花の配布についてのお知らせをしたところ、たくさんの保護者の方々が来てくださいました。

ペチュニアは切り戻しをしたら、秋まで花が咲き、挿し芽もできるそうです。

上学年の児童が、ポットの片づけやプランター洗いをしています。

今週には、夏に向けての花植えをします。みんなの力で、花いっぱいになることでしょう。



【2年生が生活科で育てているミニトマトが花をつけました】



5月25日（月）に、3年生が校外学習に行きました。

神社の鳥居の前を通り、登り口の集会所に寄ったり、大きく成長している作物を見たりしました。

どこに何があるかをよく知っており、先生たちに詳しく説明してくれました。



【ジャクナゲの森の手入れをする6年生】

見守り、ありがとうございます



今年も、山本公民館館長の鑑野さんや交通指導員の方に見守られて、安全に登校しています。

いつもありがとうございます。

※ 5月25日（月）に学校が再開しました。校内は、子どもたちの明るい声でにぎやかです。詳しい様子は、6月号でお伝えします。

